



Retour des pyrénées

publié le 01/06/2012

Cette dernière journée s'est encore formidablement bien passée. Les enfants ont profité du site et le ciel dégagé leur a permis de réaliser les derniers vols en parapente prévus.

Ils ont actuellement dépassé Bordeaux, et le chauffeur du bus évalue l'heure d'arrivée au collège, à 22h30.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.